

22 DE OCTUBRE
DOMUND 2023

GUIÓN DE FORMACIÓN MISIONERA 8-12 AÑOS

CORAZONES ARDIENTES, PIES EN CAMINO

ACTIVIDAD

Para comenzar y dar contexto a esta Jornada del Domund (22 de octubre), leemos juntos Lc 24,13-35. Podemos representar el pasaje del Evangelio para intentar mantenerlos atentos.

Después, vamos a preguntar algunas cuestiones para ver si lo han entendido bien:

- ¿Quiénes estaban de camino? ¿Adónde iban?
- ¿A quién se encuentran? ¿De qué hablan durante el camino?
- ¿Cuándo descubren quién es el que camina con ellos? ¿Qué pasa entonces?
- ¿Qué ocurría en su corazón mientras Jesús les explicaba las Escrituras?
- ¿Qué hacen después?

Seguidamente, proponemos ver un vídeo misionero.

Podemos comentar el vídeo para acabar llegando a la pregunta clave:

Y a ti, **¿qué es lo que te hace ponerte en camino? ¿Qué es lo que hace que tu corazón "arda"?**

OBJETIVOS

- Comprender que Dios nos toca el corazón para que nos pongamos en camino.
- Asumir la misión de trabajar para crear un mundo mejor.

AMBIENTACIÓN

"Salgamos con los corazones ardientes, los ojos abiertos, los pies en camino..., para invitar a todos a caminar juntos por el camino de la paz y de la salvación que Dios, en Cristo, ha dado a la humanidad" (papa Francisco).



OBRAS
MISIONALES
PONTIFICIAS



A continuación, repartimos un trozo de papel y un lápiz o rotulador a cada niño. Vamos a intentar crear una imagen que sea, por un lado, nuestro corazón, y por el otro, nuestros pies. Puedes encontrar una propuesta aquí:



Tenemos que pensar qué hace que nuestro corazón se encienda. Puede ser algo positivo, algo que nos haga estar alegres y nos empuje a ponernos en camino. Por el lado del corazón escribiremos qué o quién hace encender nuestro corazón, y por el lado de los pies escribiremos y dibujaremos cómo nos ponemos en camino. Se trata de algo que nos provoca una "acción-reacción". Ejemplo 1: "Me arde el corazón cuando veo a un niño insultar a otro, y mis pies se ponen en camino defendiendo al insultado y buscando la paz entre ellos". Ejemplo 2: "Cuando hice la Primera Comuni3n me ardía el corazón de alegría. Y por eso me puse en camino de seguir a Jesús y sigo viniendo a la parroquia".

Se trata de que cada uno busque su "chispa", esa que le hace arder el corazón y ponerse en camino. Cuando todos hayan terminado sus dibujos, pueden compartirlo con el resto de compañeros.

Cada uno ha puesto una muestra de lo que hace "arder" su corazón. Pero esta sensibilidad, este afán por tener un corazón ardiente, hay que pedirselo a Dios. Para ello, vamos a escuchar y cantar juntos la canción "Enciéndeme", de Hakuna:



Hoy quiero, Señor, ponerlo todo en tu presencia.
Darne hasta gastarme contigo y por ti.
Hoy quiero, Señor, ponerlo todo ante tu puerta
para en todo amarte y servir.

Enciéndeme y déjame arder donde haga falta.
Enciéndeme y déjame ser tu luz
y así poder llevarte hasta todas las almas,
saciar la sed que tienes tú desde la cruz.

Hoy quisiera, Madre, poner todo en tu presencia.
Darne hasta gastarme, decirle que sí.
Hoy te pido, Madre, que dejes mi puerta abierta
para en todo amarle y servir.

Enciéndeme y déjame arder donde haga falta.
Enciéndeme y déjame ser tu luz
y así poder llevarte hasta todas las almas,
saciar la sed que tienes tú desde la cruz.

Enciéndeme y déjame arder donde haga falta.
Enciéndeme y déjame ser tu luz
y así poder llevarte hasta todas las almas,
saciar la sed que tienes tú desde la cruz.

Para terminar, rezamos juntos la oración del Domund.

